
智 議 第 ４ ９ 号  

 令和元年６月１４日 

 

 智頭町長 寺 谷 誠一郎 様 

 

智頭町議会議長 谷 口 雅 人    

 

令和元年智頭町議会報告会における住民要望等について（通知） 

 

 智頭町議会基本条例第５条に基づき議会報告会を実施し、下記のとおり、参加者から

受けた町政に対する要望等をとりまとめましたので通知します。 

 つきましては、検討結果について８月末日までに回答願います。 

 なお、回答内容は、議会だよりに掲載する予定です。 

 

記 

 

１．災害復旧について 

（１）地域の事情や要望を聞いて事業を行っていただきたい。 

（２）林道の災害復旧の場合、支障木は補助の対象にならないようだが、対象にすべき 

ではないか。 

 

２．地籍調査について 

  山林の調査の進度を一層高めるべきだ。 

 

３．恋山形駅について 

  トイレと駐車場に関して問題が発生している。役場と智頭急行の担当者が一緒に地

元に来て、実情を把握すべきだ。 

 

４．報告について 

  工事関係（道路・堆雪帯・融雪・護岸工事）などの立会いや陳情・要望を地元が行

った後、途中経過や報告を速やかにしていただきたい。 

    

５．森林環境税について 

  森林環境税は、人口割ではなく面積割を重視するよう、国に働きかけていただきた 

い。 

 

６．薪ストーブ導入補助について 

  薪ストーブ導入に補助はあるが、燃料を町外から取り寄せるようであれば、智頭産

材の有効利用にならないため、薪にも補助してはどうか。 



７．防災について（昨年７月豪雨関連） 

  子育て支援センターも、指定の避難場所として対応していただきたい。 

 

８．火葬費用の補助について 

お年寄りの多くは、智頭に税金を納めて、智頭の発展のために一生懸命尽くされて

きた方々である。ご苦労様という感謝の気持ちとして、火葬費用の一部を補助できな

いものか。 

 

９．新八頭消防署智頭出張所に関する公表について 

  どこにできるかを早く公表すべきだ。 

 

10．ＧＰＳの配布について 

高齢者あるいは、小中学生にＧＰＳを配布している自治体がある。ＧＰＳがあるこ

とによって、行方不明者の生存率が高くなる。ぜひ考えてもらいたい。 

 

11．駅前整備のビジョン作成について 

森林組合が移転したが、将来の産業会館の廃止や新図書館の整備など、駅前整備の

全体像を整理検討し、町民に夢を提供すべきではないか。 

 

12．因美線の存続について 

乗客数が減少し、このままでは津山まで行けなくなることを心配している。廃止さ

れないよう検討が必要だ。 

 

13．ひかり電話（固定電話）の料金改善について 

使っていないのに毎月約５千円の請求がくる。関係先から割引の話で電話がかかっ

てくるが、智頭町と若桜町は対象外になるとのことで腑に落ちない。改善してほしい。 


